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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 6番議員 １　地震災害について

唐澤　稔 （１）防災について

（２）南海トラフ地震について

（３）防災マップについて

（４）防災士について

2 12番議員 １　「２０２０年東京オリンピック・パラリンピック参加国へ

飯島　進 　の事前合宿の招致活動」について

3 17番議員 １　市民の立場に立った公共交通の確立を一日も早く

前澤　啓子 （１）公共交通空白地域の解消を

（２）運賃格差の是正を早急に

（３）乗り継ぎの確実性、ダイヤの適正化を

（４）国の安定的財政支援を

（５）市街地循環バスの充実を

（６）３市町村の公共交通のレベルを揃える

（７）基幹バス路線の伊那市民にとってのメリットは

4 7番議員 １　国民健康保険制度について

橋爪　重利 （１）任意給付について

（２）国民健康保険税について

（３）一般会計からの繰入金について

（４）制度改正に伴う市のメリット、デメリットは

（５）今後の保健事業の取り組みについて
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5 8番議員 １　災害に強い地域づくりについて

宮島　良夫 （１）耐震化と補助制度の周知について

（２）民間企業との連携について

（３）災害発生時の支援者の受け入れ計画について

２　人口増対策について

（１）職員のアンケート結果から見えるものは

（２）職員の適正化と仕事について

6 4番議員 １　６億円を投じる防災センターのあり方、内容の検討は

八木　択真 　十分なのか

２　自然保育に取り組む認可外保育園への支援制度を

7 9番議員 １　伊那市の農業振興について

竹中　則子 ２　市民と協働のまちづくりについて

8 5番議員 １　お年寄りにやさしいまちづくりについて

唐澤　千明 （１）敬老会補助事業について

（２）高齢者いきいき健康券交付事業について

２　緑豊かな西部山麓地域を守る取り組みについて

（１）松くい虫被害について

（２）有害鳥獣被害について

9 18番議員 １　若者参加のまちづくりと若者議会の開催について

前田　久子 （１）伊那市の若者育成施策について

（２）若者議会の開催及び各種審議会への若者登用について

（３）農福連携について

（４）子育てしやすい町日本一への市民理解について

（５）「お見合い大作戦」への出演について

10 19番議員 １　高遠町総合支所、長谷総合支所の耐震化と大規模災害対策

柳川　広美 　について

２　病児、病後児保育について

３　子どもの虐待防止について
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11 10番議員 １　三峰川上流域の安全安心について

中山　彰博 ２　高遠、長谷の公営住宅および中堅所得者層用住宅について

12 11番議員 １　総合支所等の市有施設の耐震化計画について

平岩　國幸 ２　保育園の耐震化計画について

３　木造住宅の耐震補強について

13 2番議員 １　導入が進められている市内小中学校図書館の蔵書データ

野口　輝雄 　ベースシステムについて

（１）データベースシステム構築の進行状況について

（２）データベースシステムを決定するまでの過程について

（３）図書館情報をパソコンに入力する為の人手と方法

　　について

（４）各図書館に設置する端末機のシステムについて

２　ごみステーションにおける分別不足ごみの現状と減らす

　ための具体的な対策について

（１）分別不足ごみの現状と転入者に対するごみの分別指導

　　について

（２）市内ごみステーションの利用に関しての市の見解

　　について

（３）アパート単位でごみステーションを設置する時の規制

　　緩和について

３　防災行政無線放送の不感地帯の解消と火災発生放送の

　適用拡大についての提案

（１）防災行政無線放送が聞き取りにくい地区の現状とその

　　対策について

（２）防災ラジオの復活について

（３）防災行政無線による火災発生放送の適用範囲の拡大

　　について
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14 1番議員 １　高齢者福祉支援策の更なる充実について

白鳥　敏明

15 15番議員 １　伊那市の教育方針について

黒河内　浩

16 14番議員 １　伊那市職員のパワーハラスメントの対策について

飯島　光豊 ２　ＪＡ上伊那をはじめ上伊那農政対策委員会のＴＰＰ国会

　批准反対決議採択について

17 20番議員 １　小・中学生の英語力向上等について

飯島　尚幸 （１）「英検」の検定料補助について

（２）青年海外協力隊（ＪＩＣＡ）講師の派遣について

（３）欧米都市との友好都市提携について

２　農家民泊の充実について

18 13番議員 １　街の緑と里の緑

若林　敏明 ２　ソーラー発電の設置トラブル

19 3番議員 １　がんの予防、早期発見を考える

丸山　敞一郎 （１）がん検診の受診率について

（２）小・中学校での「がん教育」の実施について

（３）胃がんの元凶、ピロリ菌検診について


